

Augsburg, 2004-07-26

## **Ein Fahrzeug zugunsten der Caritas Roter Flitzer für mehr Mobilität im Spitzenverband**

Am Montag, dem 26.07.2004 erfolgte eine Fahrzeugübergabe zugunsten des Diözesancaritasverbandes Augsburg e.V. Der Caritasverband erhält für die Dauer eines Jahres einen roten Smart zur kostenlosen Nutzung. Anlässlich der 20-jährigen Jubiläumsveranstaltung der Firma Eitzenberger. Media Druck Logistik. in der Augsburger Puppenkiste hat Familie Jung aus Stadtbergen dieses Fahrzeug gewonnen.

Nach der großen Freude hatte die Familie Jung auf ihren Gewinn verzichtet, mit Wunsch an Herrn Eitzenberger dieses Fahrzeug einer karitativen Verwendung zuzuführen. „Wir freuen uns, dass die Entscheidung gleich für den Diözesancaritasverband in Abstimmung mit dem Gewinner und der Firma Eitzenberger getroffen wurde“, so Brigitte Jung und Udo Eitzenberger.

„In Zeiten gewaltiger Sparmaßnahmen ist diese Unterstützung für die Caritas wichtig und richtungsweisend“, so Diözesancaritasdirektor Peter C. Manz, der sich für die „Spende“ recht herzlich bedankte.



Bild 318:

v.l. Diözesancaritasdirektor Msgr. Peter C. Manz, Brigitte Jung, Franz Minnerrath, Udo Eitzenberger